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Dia 8

S. M.el Rey D. Alfonso XIII
(q- D- g-). S. M. la Reina Doña
"Victoria Eugenia, Sus Altezas
Reales elPríncipe de Asturias éinfantes, continúan sin novedad
en su importante salud.

De igual beneficio disfrutan
las demás personas de la Augus-
ta Real Familia.

Se aprobó la anterior con la aclar¡
ción de qae el plano y Memoria refi
rente al solar propiedad del Municipi
enclavado en el ángulo de la calle d
Duque de Pastrana y carretera c
Alcobendas.

Se leyeron los Boletines Oficíale
Se aprobó el informe de la Comisií

de Obras referente al expediente de aa
propiación para la apertura de la cal]
de Garibaldi.Ayuntamientos Se acordó paee a informe de la Co
misión de Obras la instancia de rario
vecinos de las calles de Valdeacedera*
Garibaldi y María Luisa solicitando s
prohiba la obra que pretende verifica:
en la calle de María Luisa D.Pío Mes

-Gobierno civil
CHANMARTÍNBE LA ROSA
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Jefatura de Oirás públicas— Fomento.
Ferrocarriles

A los efectos reglamentarios proce-
dentes, se inserta en el presente Bole-
*» ofícul la siguiente Real orden,
Por Ja que se autoriza la transferenciade la concesión del ferrocarril de víaestrecha, de servicio particular y uso
Público de «La Cerámica Madrileña» a
•LosBarros de las Escudillas», en tér-

mino de Vallecas, techa por D.Bruno
¿aldo yHiVernj eD favor de doña Isau-
raZaldo y Arana, que tiene su dorcici-
10 en esta Capital, en la calle de Feü-

J*íV, número 7, y se concede la pró-oga de un año pnra terminar las
D[«s del expresado ferrocarril,

seis de Agosto de milnove-mos diecisiete.

Dia 1.a
tanza

Se acordó que en sesión próxim
Se aprobó la anterior.
Se leyeron los Boletínes Oficiales

l Se concedió licencia para edificar a
D. Santiago Lobo Hidalgo, D. Venan-
ció López Revilla, D. Juan Briceño

I Vargas, D. Martín Sanz del Saúco,
j D. José Miranda Martín, D.Victoriano
j Díaz Moreira, D. Mariano García Me-
i riño, D. Santos Rivas Enrique y don
i Bruno Espinosa.

se nomine un ajenie ejecutivo paral
realización de los descubierto s^ü
existen a favor del Municipio,

Se acordó proveer la plaza de Médi
co Titular creada en eflpresupueste
del año actual

Se acordó interesar de doña Tomas
García Granano, plano y Memoria del
edificio que se propone construir para
escuelas públicas.

Quedó sobre lamesa el expediente
para la apertura de la calle de Gari-
baldi.

Se acordó anunciar de nuevo la pía-
za vacante de Recaudador de arbi-
trios por un término de diez días, poí-
no haber tomado posesión elnombrado
y aprobar el nombramiento hecho por
la Alcaldía de Auxiliar interino de la
Recaudación de Arbitrios a favor de
D. Tomás González Redondo.

Pasó a informe de la Comisión de
Hacienda la instancia de doña Tomasa
García Grananc, comprometiéndose a
construir un edificio destinado a escue-
las públicas en las Cuarenta fanegas.

Se acordó remitir el expediente pa-
ra la enajenación del solar, propiedad
del Municipio, enclavado en el ángulo
de la Calle del Duque de Pastrana y
carretera de Alcobendas, a la Supe-

El Gobernador,
AbilioCalderón

Real Orden que se cita Prometió la Presidencia enterarse y
someterlo a la sesión próxima en vista
de lo expuesto por el Sr. Crisol de que
el Médico titular de esta villa lo es

jWerio de Fomento. -Dirección
ZTÍn 0brSS Públic*s-Ferroca-
íxem nc6sióu y Construcción.-
este r°*;r':Vista ÍDStanc¡a elevada a
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88 E&««d,Uas«, en el término

también de la Beneficenea Municipal
de Madrid, D.Nicolás Martín Cirajas.

Se acordó se evite el que las aguas
fecales de pozos negros discurran por
la vía pública.

rioridad
Se acordó la construcción de un edi-

ficio con destino a escuelas públicas en
la Ventilla o Pinos.

Se acordó contribuir con cinco pese-
tas para la construcción del Monumen-
to al Dr.Moliner, en Valencia.

Dia 15

Se aprobó la anterior,
Se acordó un voto de gracias a todos

los que prestaron auxilios con motivo
de la intoxicación ocurrida el 21 de
Mayo último.

!?e leyeron los Boletines Oficíales
Pasó a informe de la Comisión de

Obras, la instancia para edificar, de don
José Ortega Agnado.
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VILLADEL PRADO
Se acordó pruebe D. Juan Sánhez

Navarro que lleva de residencii efecti-
va continuadapor espacio de seis meses,
lo menos, para poderle declarar vecino,

en dicha calle de Platerías, por ser pro-
piedad del Municipio.

Dia 28

Se formaron las listas per secciones

de los vecinos que tienen derecho a for-

mar parte de la Junta Municipal para

el año actual.

Extracto de los acuerdos tomados por
el Ayuntamiento y Junta municí»
pal de asociados, durante el primer
trimestre del año 1916 y que se tor-
ma en cumplimiento de lo dispuesto
en el artículo 109 de la Ley muni-
pal.

Elconcejal Sr. Crisol hizo constar
no haberse cumplido con lo qae dispo-

nen los artículos 161, 164 y I6í5 de la
ley Municipal.

como solicita
Fué declarado vecino, por acreditar

los requisitos exigidos por la Ley, don
Pedro Ruiz Villar.

Extraordinaria del 31Di% 29.
Sesiones celebradas por el Ayunta-

Se aprobó Ja anterior.
Se leyeron los Boletines Oficiales.
Se declaró vecino, como lo tiene so-

licitado, a D.Juan Sánchez Navarro.

Se aprobó la Memoria presentada
por el secretario D.Ramón Saugor, se-
gún dotermina el art. 49 del Reglamen-

to de Secretarios.

fe acordó conceder un danativo de
setenta y cinco pesetas para ayuda de
los festejos que ea el barrio de la Al-
menara, proyectan celebrar, dedicados
a su patrón Sar. Juan Bautista.

MIENTO

Extraordinaria de 1.* de Enero.
Se constituyó nuevo Ayuntamiento

nombrando Alcalde por unanimidad a
D. Joaquín Reguilón Sampedro, pri-
mer Teniente a D. José Ovelar ReniUa
y segundo a D. Ángel Estévez, Regw
dor Síndico a D. Baldomero Lázaro e
Interventor a D.Juan Alvarez, desig-
nándose la prelación de los demás se-
ñores Concejales.

Sa aprobó la moción de la Alcaldía
Presidencia, sobre uibanización de la
calle de ían Pedro, yque si se estable-
ciera el servicio de alumbrado público
en la cera perteneciente a Madrid, por
cuenta de este Municipio, sea siempre
libre ds todo arbitrio o impuesto que

Ordinaria del 4 de lebrero
Pasó a informe de la Comisión de

Obras la instancia de vecinos del ba-
rrio del Progreso, solicitando autori-
zación para instalar una fuente públi-
ca en la carretera de Hortaleza.

Se acordó pasen a la Comisión de
Hacienda las cuentas municipales co-
rrespondientes al año 1916.

Dia11
Se acordó abrir el expediente de ex-

propiación para la salida de la calle de
existiera.

Se acordó se unan al oportuno expe-
diente de expropiación p ira la apertura
de la calle de Garibaidi los oficios du-
plicados firmados por D. Celio Barco-
nes yD.Felipe Montoya, manifestando
sa conformidad con la tasación hecha
y condiciones de pag.>, con el voto en
contra del Sr. Serrano.

Se aprobaron las cuentas municipa-
les informados por la Comisión de Ha-
cienda y se acordó se fijen al público
por espacio de 15 días.

Se designó el sábado de cada sema-
na para la celebración de las sesiones
ordinarias, fijándose la hora de las diez
en los meses de Enero, Febrero, Mar-
zo, Abril, Octubre, Noviembre y Di-
ciembre, y a las ocho en los meses res-
tantes del año.

María Luisa, y que la instancia para
solicitud de licencia para edificar, pase
a informe de la Comisión de Obras.

Se acareó enajenar Ja parcela de te-
rreno que forma ol ángulo de la calle
del Duque de Pastrana y la Carretera
de Alcobendas, y se remita el expe-
diente a la Superioridad solitando la
oportuna autorización, con el voto en
contra de los Sres. Serrano y Crisol,
presentando este señor un escrito fun-
damentando su veto, en el que fué des-
echado y acordado sin embargo se una

al expediente.

Dia 18

No se celebró por estar el Ayanta-
mientu en el sorteo de quintos.

Se formó la lista prevenida en el
art. 25 de la Ley de 8 de Febrero de
1877.

Se concedió licencia para edificar a
D. Pío Mestauza y Elena Maroto^

Extraot-diñaría del 25

Pasó a informe do la Comisión ü¿
Obras la instancia solicitando licencia
para edificar, de D. Esteban Recio

Se efectuó el sorteo de los individuos
qne les ha correspondido en el año
actual tomar parte en la Junta Muni-

Ordinaria del dia 8
Se aprobaron las dos actas anterio-

Manzano cipal. res,

Dia 30 extraordinaria Ordinaria del 4 de Marzo Se elijieron las Comisiones perma-
nentes que han de actuar durante el
año.

En vista de que el Sr. Presidente no
había podido enterarse respecto a si
D. Nicolás Martín Cirajas, Médico Ti-
tular de esta villa,lo es a la vez de la
Beneficencia Municipal de Madrid, se
acordó se ponga atento oficio a la Al-
caldía Presidencia de Madrid, intere-
sando manifieste lo que haya de cierto

Se dio cuenta de la Real Orden ce-
sando en el cargo de Alcalde Presiden-
te de este Ayuntamiento D. Basilio
González Redondo y Ruiz y de otra
Real Orden nombrando para dicho car-
go a D. Manuel Martín Pradillo, el que
tomó posesión de su destino.

No se celebró por no haber asuntos
que tratar. Se acordó el día 14 del actual mes

para la formación del alistamiento de
mozos del actual remplazo.

Día 11

No se celebró por no haberse reuni-
do el Ayuntamiento. Sesión ordinaria de 14 de Enero

Dia 18 Se formó el alistamiento de mozos
del reemplazo de 1916.

sobre este acuerd ) Chamartín de la Rosa 9 de Julio 1917
ElSecretario,

Eugenio de la Cruz
Se aprobó el anterior extracto en se-

sión de este día.

No se celebró por no habese reunido
el Ayuntamiento.Dia 22 Sesión ordinaria del 22 de Enero

Se aprobó la anterior. Dia 25 Se acordó nombrar Regidor Síndico,
para que entiendi en las oporacionesde
reclutamiento yreemplazo del actual
año, al Concejal D. Patricio Rosino,
por ser incompatible el propietario.

Se leyeron los Boletines Oficiales
Se concedió licencia para edificar a

D. José Ortega Aguado y quedó sobre
la mesa la instancia e informe de don

Chamartín de la liosa 13 de Julio
de 1917.

Se nombró en comisión al Secreta-
rio D. Ramón Saugor, para ante la Co-
misión Mixta de Reclutamiento.El Alcalde,

Manael Martín El Secretario,
Eugenio de la Cruz

Se acordó fijar y se aprobaron las
listas de los que han de dúfrutar del
ervic o benéfico sanitario.

Pío Moestanza
JUNTA MUNICIPALSe acordó no atender a la reclama-

(Núm. 2995) Extraordinaria del 3 de Eneroción de varios vecinos sobre el proyec-
to para la cubierta de los lavaderos,
votando porque sea atendida los seño-
res Crisol, Adrado, Martín y Serrano-

ROZAS DE PUERTO REAL Se acordó nombrar administrador de
Consumos y Tienda a D. Cipriano Vi-
llalba yD. Mariano Blanco.

Se designaron las secciones al efecto
del nombramiento de la Junta muni-
cipal de Asociados.Extracto de las sesiones celebradas por

el Ayuntamiento y Junta Municipal
durante el primer trimestre del año
actual.

Se acordó tengan lugar las subastas
para el arrendamiento del arbitrio de
pesas y medidas en lo que resta del año
actual y para el arreglo de las calles
de Valdeacederas, y acuerdo al día si-
guiente de cumplir los 30 días desde
que aparezca el anuncio en el Boletín
Oficial a las 11 y 12 respectivamente,

Sesión ordinaria de 29 de Enero de 1916.Extraordinaria de 28 de Febrero

Sesión inaugural del 1de hnero Se nombró de comisión a D.Julián
Navidad y D. Regino Fernández, pa-
ra examinar las cuentas municipales
de 1916.

Se acordó roturar las vegas de la
Dehesa del Alamar por contener ger-
men de langosta.Se formaron las listas de compromi-

sarios para el año actual, quedando
aprobadas. Por cnanimidad se acordó se
forme el alistamiento del actual Reem-
plazo el día B, dia de los Reyes.

Se nombró a ios Concejales D. Án-
gel Estévez y D. Patricio Rosino par*
formar parte de la Junta local de pri-
mera enseñanza.

Extraordinaria del 30 de Marzo
Quedó sobre la mesa la moción de la

Alcaldía Presidencia para la urbani-
zación de la calle de San Pedro.

Ordinaria del 7 de Enero
Se aprobaron las cuentas municipa-

les correspondientes al año de 1916.
Rozas de Puerto Real a 15 de Junio
de 1917.

Se acordó publicar las listas defiai'
tivas de los que tienen derecho de su-
fragio en la elección de Compromisa-
rios para Senadores.

Se nombró Agente Ejecutivo de es-
te Ayuntamiento a D. Anselmo Car-
diel Hernando, bajo la fianza personal
mancomunada de D. Marcelino de

Se acordó poner a la calle de Cadal-
so la de D. Regino Rodríguez.

Dia 14 ElSecretario,
Ramón Sauger.

Aprobado elprecedente extracto en se-
Extraordinaria de 30 de Enero de 19$'

Miguel Se aprobó el extracto de las sesiones
celebradas ©n el i." trimestre de 1916.

Se procedió a la rectificación del
alistamiento de mozos del actual ree^'Pasó a informe de la Comisión de

Obras la instancia de D. Bonifacio
Martín Peña solicitando licencia para
edificar.

sióa del 17 de Junio último.
Rozas de Puerto Real a 15 de Julio
de 1917.

Se acordó nombrar Agente ejecutivo
a D.Saturnino López, vecino de San
Martín de Valdeiglesias.

plazo .
El Alcalde,

Antonio Martín
Ordinaria de 12 de Febrero de 19is

-
Se ncordó se interese de la Diputa-

ción provincial de Madrid no haga uso
de la piedra que ee está levantantando

Dia 21 Se acordó fijar el jornal que disfru-
ta nn bracero a 3 os] efectos de las ex-
cepciones de la ley de Reclutamiento
yReemplazo dei Ejército.

El Secretario,
Ramón Sauger.

No se celebró por no haber asuntos
que tratar. (3.004)
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Se acordó proponer los aprovecha-

mientos de la Dehesa y Cuartel del
Norte para el año forestal de I91l¡-917

Sesión extraordinaria del día 19
*'

Se dio cuenta de una comunicacióndel Excmo. Sr. Presidente de la Dipu-
tación provincia], participando el pro-
yecto de establecer una red telefónica,
acordándose sufragar los gastos de
transporte y arrastre del material, que
sean precisos en esta término muni-
cipal.

Médicos titulares de los barrios, qua
ofrecen prestar servicio en la Casa de
Curación hasta el 31 de Diciembre del
año actual.

Se falló la excepción alegada por el
mozo Ángel Manzano Sánchez núm. 3del sorteo del año actual.

Se acordó que las cuentas de fondos
municipales de 1915, pasen a ir,forme
Je 1» Comisión de Hacienda del Ayun-
tamiento.

Sesión ordinaria del día 29 Aprobar el de los Médicos supernu-
merarios respecto del servicio de guar

-
dia en dicha Casa de Curación.

Fueron aprobadas las anteriores
Se nombró una comisión de peritos

prácticos para reconocimiento del ca-
mino rural titulado del Cura.

Extraordinaria de 13 de febrero de 1916.
Se dio cuenta de estarse construyen-

do un coche automóvil para la conduc-
ción de heridos de la brigada sanitaria.

Se nombró comisionado para el in-
greso en Caja de mozos delactual reem-
plazo al Secretario de este Ayunta-
miento D. Zacarías Pérez.

Quedar enterados de la provindenoia
del Excmo. Sr. Gobernador civil fe-
cha 27 de Abril próximo pasado, por
la que resuelve que D.Santiago Rodrí-
guez puede entablar, ante los Tribuna-
les ordinario?, la acción que crea per-
tinente a su derecho sobre la reclama-
ción de daños yperjuicios por la sus-
pensión de unas obras que pretendía
ejecutar en el terreno de su propiedad
de la calle da Tomás García.

Se piocedió a la rectificación defini-
tiva ycierre del alistamiento de mo-
zos del actual reemplazo,

Se dio cuenta de haber cumplimen-
tado el Sr. Alcalde lo dispuesto en el
Real decreto de 12 de Enero de 1912 y
haberse presentarlo la oportuna instan-
cia, reclamando la emisión de inscrip-
ciones correspondientes en equivalen-
cia del 80 por100 de bienes de Propios
vendidos, insertando el recibo expedi-
do por la Dirección de la Deuda y Cía-
ses Pasivas.

Ordinaria de 19 de febrero de 1916.

Se aprobaron las anteriores.
Se concedió un socorro de 10 pesetas

por enfermo a Eulogio Manzano. Sesión extraordinaria de 21 de Septbre,

Dia 20 Se dio cuenta de una comunicación
del Sr. Comandante del puesto de este
pueblo, manifestando haberse hundido
parte de un techo de la habitación que
ocupa un guardia, acordando se comu-
nique al referido Comandante elija edi-
ficio en esta localidad que reúna condi-
ciones para el alojamiento de la fuerza.

Se acordó dejar para la próxima se-
sión la resolución de si se ha de impo-
ner o no recargo municipal sobre la
contribución industrial e impuesto de
Consumos en el año 1917.

Nombrar una Comisión especial de
arbitrios compuesta de los cuatro Te-
nientes de Alcalde y el Concejal señor
Forrero, que actuará de Secretario.

Se verificó el sorteo de mozos del ac-
tual reemplazo Se acordó nombrar Recaudador del

impuesto de cédulas personales, en el
periodo voluntario, al Secretario de la

Dia 25

Se eligieron por sorteo los Vocales
asociados que han de formar la Junta
Municipal en el año de 1916.

Corporación. Formar la distribución de fondos del
mes actual.

Sesión extraordinaria de 1." de Junio Abonar 167 pesetas a los laceros por
la recogida de perros vagabundos.Se falló definitivamente la excepción

alegada por el mozo Pablo Ballesteros
Vaquero, núm. 24 del sorteo de 1915.

Dia 5 de Marzo Dejar sobre la mesa un recibo de cien
pesetas presentado por el cartero de la
Villa,hasta que se aolare si tiene de-
recho a percibir cantidad por
el servicio d© la correspondencia.

Se procedió a la clasificación y de-
claración de soldados del actual reem-
plazo y revisión de las exenciones de
los tres años anteriores.

Sesionar diñaría del dia 3
Se fijaron definitivamente las cuen

cas de fondos municipales del año 1916

Se dio cuenta a la Corporación del
Real Decreto de 28 de Agosto próximo
pasado y Reglamento orgánico del
Cuerpo de Secretarios de Ayuntamien-
to del expresado mes.

Acordar que la Comisión de Obras
reconozca las llevadas a cabo en el Ce-Se acordó inhibirse este Ayunta-

miento del conocimiento de una donun
cia frobre intrusión en el carril titula-
do del Cocedero.

Dia 24
menterio

Se fallaron definitivamente las inci-
dencias pendientes de quintas. Se nombró comisionado al segundo

Teniente Alcalda de este Ayuntamien-
to D. Ángel Estévez, para que concu-
rra a San Martín de Vaideiglesias a la
discusión del proyecto de presupuesto
de atenciones carcelarias para el año
de 1917.

Dia 12

Nombrar una Comisión compuesta de
las Sres. Alcalde, Infantes y Secretario
que procederá con toda rapidez a inves-
tigar si en la localidad hay existencias
de trigo o harinas, y en caso negativo
queda facultada para buscarlos en los
pueblos de los alrededores.

ACUERDOS TOMADOS POR LA JUNTA
Se acordó proceder a las reparado

nes necesarias en ei local que ocupa e
Juzgado municipal.

municipal

En el expresadojtrimestre no se cele-
bró sesión alguna por la Junta Muni-
cipal de Vocales Asociados.

ve nombró una Comisión del seno de
Ayuntamiento para reconocer el edifi-
cio Casa Cuartel de la Guardia civil.Villadel Prado a diez y seis de Ju-mo de mil novecientos diez y siete.

V.° B.°;
El Alcalde,'

Joaquín Reqnil¿n

Se acordó que este Ayuntamiento
podría encargarse del servicio de baga-
jes en la cantidad de 300 pesetas anua-
les en contestación a una circular del
Sr. Presidente de la Diputación pro-

ACUERDOS TOMADOS POR LA JUNTA MU
día 18NICIPAL DE ASOCIADOS

Sesión del dia 21 de Junio Aprobar el acta de las sesiones ante-
Se nombró Comisión para el examen

yemisión do dictamen 'en las cuentas
de fondos municipales del año 1915,
nombrando a los vocales Asociados don
Ildefonso Alonso, D. Tomás Méndez y
D. Ángel Megías.

ñores

El.Secretario,
Zacarías P. Fragua

vincial Pasar a informe de la Comisión res-
pectiva una instancia de D. Adolfo
Asensio que socilita el nombramiento
de Director organizador de la banda
municipal de esta Villa.

ACUERDOS TOMADOS POR LA JUNTA MDNIC1-(2.6*5) CiPAL DE ASOCIADOS

Sesión de 5 de JulioSEGUNDO TRIMESTRE DEL AÑO 1916
[Sesión del 8 de Abril.

?e aprobó el dictamen emitido por
la Comisión de la Junta Municipal en
las cuentas de fondos municipales de
1915, fijando estas definitivamente y
siendo el Cargo de cuarenta y cuatro
milnovecientas diez y seis pesetas cua-
renta y nueve céntimos y la Data de
cuarenta y cuatro mil trescientas cin-
cuenta y cinco pesetas catorce cén-
timos, resultando una existencia de
quinientas sesenta yuna pesetas trein.
ta y cinco céntimos.

Conceder licencia a D. Antonio To-
ribio para instalar un puesto de re-
frescos frente al uúmero i6 de la ca-
rretera de Valencia, ajustándose al in-
forme de la Comisión.

Villa del Prado a diez y seis de Ju-
nio de mil novenientos didz y siete.aaanrnh«r» Wi iMñn±aa ¿ n T .

riores V.° B.°

.Se acordó costear de los fondos mu-
nwjpalea los gastos que se originen«tt I» función del 24 del expresado mes,segdn costumbre.

Se aproDO la liquidación del presu-puesto ordinario de 1915.
acordó proceder al arreglo del ca-

lino vecinal en el sitio Arroyo del
descansadero.

El Alcalde,
Joaquín Aquilón

El Secretario,
Zacarías P. Fragua

Autorizar al Sr. Alcalde para que
resuelva lo que estime procedente so-
bre la reclamación del Cartero y tener-
lo en cuenta al formar el próximoTERCER TRIME8TRE DE 1916

Sesión ordinaria de 8 de Julio presupuesto

be adjudicó definitivamente la subas-
ta del aprovechamiento de la rastro-
jera de la Dehesa del Alamar a favor
de D.Fidel Reguilón, en la cantidad
de 1 301 pesetas.

Pasar a informa de la C misión un
escrito de (Joña Teresa Maroto, en ©I
que, expone que, según contrato firma-
do por D.Ramón del Callejo, está obli-
gada o satisfacer la tercera parte del
importe de la expropiación del terreno
propio de D.Santiago Rodríguez para
dar salida a la calle de Tomás García.

Villa del Prado a diez y seis de Jun'o
de milnovecientos diez y siete.

a u' COnCt'dió UQ socorro de 10 pesetas
*Meht \u25a0-,na¡Recio para trasladarse ?alCapital provincial,

-e nombró una comisión del seno de«Corporación para reconocimiento del
titulado del Cura en el que se

denuncian unas intrnsiones
Se consignaron unas manifestaciones*

Concejal D. Alberto del Val para
°Jw en ©1 ser y estado que antes tenía

J» \u25bc•liado de una finca al sitio de Cor-
hJ ' y' asímis mo, la petición que

jo para que se deslinden las Coladas*
Uñadas de este término municipal.

V.°B.°
El Alcalde,

Joaquín RequilónSe acordó poner en conocimiento del
Sr. Comandante del puesto de la Guar-
dia civilde este pueblo, las manifesta-
ciones de los dueños de la casa que ocu-
pa el Cuartel, referente a las obras que
han de realizarse en el mismo.

El Seoretario,
Zacarías P. Fragua

Declarar soldado al mozo Matías An-
drés Ramírez Martín, núm. 193 del
Reemplazo actual.

VALLECAS
Extracto de los acuerdos adoptados

por el Ayuntamiento yJunta muni-
cipal durante el mes de Mayo ante-
rior, y aprobado en sesión del día 8
del actual.

Dia 25
Sesión ordinaria de 15 de Julio

Aprobar el acta de la sesión ante-
Fueron aprobadas las anteriores.
S© acordó conceder un mes de licen-

cia para asuntos particulares al se-
ñor Alcalde.

Dia 4 Conceder licencia de edificación a
D. Valeriano Benito yjT). Julián Mo-

ñor.

Aprobar el acta de Ja anterior.
Aceptar el contrato suscrito por los reno.
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Otra del mismo dia incluyendo los perjuicios que a este se-
ñor se le causen y quedando en su be-
neficio los materiales, fué aprobado di-
cho acuerdo, disponiendo se satisfaga
la expresada cantidad con cargo al pre-
supuesto actu:¡l ya! próximo venidero,
según lopermita el estado de fondos.

Getafe 29 de Abril de 19 i7.

Autorizar a D. Antonio Alfonso y a

D. Vicente Segura para instalar pues-
tos de refrescos frente a los números
seis y doce de la carretera de Valencia.

consumo de la población, con arreglo a
la disposición segunda de la Real or-
den de 21 de Febrero del presente año.

Se aprobó el acta anterior.
Dada lectura del informe de la Jun-

ta auxiliar nombrada en 8 de Junio
último, respecto a la construcción de
la Capilla de Nuestra Señora del Car-
men en el Cerro de les Angeles y a la
extracción de pedernal en el mismo, se
acordó aceptar dicho informe, y ha de
sngetarse, además de las condiciones fi-
jadas en citado día 8 de Junio, a las si-

Dia 10
Abonar al Comisionado de quintas

150 pesetas por viajes a la Comisión y
Hospital Militar.

En este día no se ha celebrado sesión,

por no haber asuntos urgentes de que

Aprobar las contestaciones al cues-
tionario, fioha A,referente a la liquida-
ción de créditos a favor yen contra del
Estado.

tratar,

Dia 17 V.° B.°
El Alcalde,Se aprobó el acta de la anterior con

ratificación de los acuerdos en ella to-

mados como extraordinaria.
Jacinto Ceivera

Aprobar el extracto de acuerdos del
mes de Abril.

El Secretario,
Felipe de FranciscoPuestos públicos.— Se acordó pasar

a informe de la Comisión el escrito del
rematante del arbitrio de puestos pú-
blicos yen ambulancia, dejado sobre la
mesa en la sesión del día tres.

guientes:

Qae D. Adolfo Asensio exponga a la
Comisión cuales sean sus propósitos
para organizar la B¡nda Municipal.

1* Que la expresada Capilla se em-

place en la meseta del mediodía del Ce-
rro y a la parte de poniente de la mis-

Nota. Elprecedente extracto de se-
siones fué aprobado poi el Ayunta-
miento en sesión del día primero del

Facultar si señor Aloalde para que
nombre dos obreros que se destinan a
la conservación y reparación de aceras

ma;
2.* Que siendo insuficiente la su-

perficie establecida de 100 metros cua-
drados, se conceden 160;

mes actual.
Beneficencia.

—
Vista una instancia

de D. Tomás Gutiérrez solicitando se
le conceda leche para la lactancia de
un niño suyo, se le concedió por última
vez, la cantidad de diez litros.

Getafe 3 de Mayo de 1917.
Felipe de Francisco

y empedrados 3.* Que el terreno concedido es
meramente en usufructo, quedando
siempre la propiedad, del Municipio de
Getafe, por ser su legítimo dueño, con
el derecho de accesión a toda construc-

(Núm. 2.011)
Quedar enterados de la dimisión del

Alcalde de barrio de la primera Sec-
ción del distrito del Norte y haber
nombrado en sustitución d^l mismo a

D. León González Calero.

Festejos en Pentecostés.
—

Se acordó
que por la Comisión del ramo se pro-
pongan los que se crean convenientes
para dicha festividad, disponiendo a su
vez que en el presente año no se cele-
bre corrida de toros, tanto por la situa-
ción de fondos del Ayuntamiento,
cuanto por que existen dificultades pa-
ra el cerramiento de plaza y oponerse
esta fiesta a la cultura de la población.

PROVIDENCIA JUDICIALES
ción, sin que se considere segregado
del cerro que estará siempre des inado
a esparcimiento de vecinos y forasteros;

Dar un voto de confianza al Sr. Al-
calde para que acepte la proposición de
don Ignacio Torres que solicita fijar
anuncios en el interior del urinario ins-
talado tu lkcarretera de Valencia, me-

Juzgados de 1.* instancia

4." Que la cesión hecha se conside-
ra que redunda en beneficio de los in-
tereses generales de la población, y

HOSPICIO

diante el pago de 125 pesetas anuales En este Juzgado de primera instan-
cia del distrito del Hospicio da esta
Corte, se siguen Riitos ejecutivos hoy
en la vía de apremio, a instancia de
D. Bernabé Moreno yFernández, con-
tra doña Segunda Lacalle y Suverbio-
la, sobre pago de pesetas, en los cuales
se ha dictado últimamente la siguiente

Adqurir un carro para montar en él
la cub». destinada a la limpieza de pozos

o.* Que para la ejecución de es-
tos acuerdos se solicite del Ministerio
d9 3a Gobernación la autorización co-
rrespondiente, para lo cual se facultó
a los Sres. Alcalde yRegidor Síndico,
otorgando los oportunos documentos
de contratación.

negros Dii24

Vallecas 9 de Junio de 1917.
El Secretario,

En este día no se ha celebrado sesión,
por no haber asistido número suficien-
te de Sres. Concejales.Firmado

V.°B.°
El Alcalde, Dia 26.

—
2.a citación Se autorizó a D.Ramón García Ro-

drigo Nocedal, caso de convenirle, pa-
ra extraer piedra fuera de una línea
recta, paralela a la fachada de la coci-
na y comedor de la ermita, trazada a
la distancia de 9'12 metros y otra línea
paralela al testero de la Sacristía a
10'42 metros, a condición de cortar la
peña perpendicularmerte en la parte
Norte y Oriente y sobre este corte se
construya uu pretil por cuenta del se-
ñor Nocedal.

Rogelio
(Núm. 2.545) Se aprobó el acta de laanterior.. Providencia

Policía urbana.
—

Como continuación
del acuerdo tomado en 13 de Marzo
último, referente a la construcción de
acera solicitada por D. Leandro Gon-
zález, y en atención a haberlo solicita-
do verbalmente varios vecinos de la
calle del Clavel,~en las mismas condi-
ciones, se acordó construirla en toda
la calle, facilitando solamente el

Sr Juez
—

Madrid trece de Agosto
de mil novecientos diecisiete.— Por
presentado el anterior escrito que se
unirá a los autos de su razón: y como
se pide, notifíquese a doña Segunda
Lacalle, por medio de edictos que se fi-
jarán en el local de este Juzgado y si-
tios públicos de costumbre, e inserta-
rán en los tres periódicos oficiales de
esta Corte, la renuncia de su procura-
dor D.Eduardo Morales, requiriéndola
para que, en el preciso e improrroga-
ble término del quinto día, nombre
nuevo Procarador que la represente en
estos autos, bajo apercibimiento que de
no verificarlo, se la declarará en rebel-
día, y se le notificarán los sucesivos
proveídos en los Estrados de !Juzgado,
pasándole el perjuicio que hubiere lu-
gar en derecho.

GETAFE
!o Ina Rpsiones celebradas poi

y Junta munici-
en mes de Abril

en

el Avn rto~~v

actual, y a su
Boletín Oficial c la Provinca y

tablilla de nuncios, en cnmplimien-
enado en la LeyMunioi-io ue io nriH

pal y el Ii<|
de Avnntami

glamento de Secretarios
Ayunt» miento el adoquín desucintai:

ídem.-- Se acordó pasar a informe
de la Comisión Ja instancia de don
Luis Megfas solicitando líneas para
edificar en la calle de lor Angolés, es-
quira a la de Villaverde, núm. 22.

Dia 3 de Abril de 1917 Dia 26
Aprobar 1 acta de la anterior

Puest s públicos Se acordó dejar Expuesto por la Presidencia que el
objeto de esta sesión era votar el dicta-
men definitivo de la Junta, respecto a
las cuentas de fmdos municipales ren-
didas por el Depositario, correspon-
dientes al año de 191H, censuradas ya
por elSr. Regidor Síndico, examinadas
por la Comisión designada al efecto y
aprobadas por el Ayuntamiento: leído
ei proyecto de lictamen definitivo y no
habiéndose suscitado discusión, se fija-
ron definitivamente en 92.66'3'78 pese-
tas el Cargo y en 87.8T8'y8 pesetas la
Data, quedando una existencia para el
año actual do 4.787'S0 pesetas.

sobre la r B, pira ot , el es-
crito presentado por r ematante de
los derechos establecidos sobre puestos Efectos inútiles.— Se autorizó a la

públicos y e ambulnrcia, referente a
Presidencia para enajenar hierro viejo
inútil, propiedad del Municipio, por
las 28'50 pesetas que han ofrecido

la exacción de dicho arbitrio
Sesiones.— Se aprobó el extracto de

Jas sesiones cplebrp.d?i8 en Marzo últi
Registro Fiscal de fincas urbanas, —

El Ayuntamiento quedó enterado de
la comprobación hecha por el Sr. Ar-
quitecto, en el Cementerio, a los efec-
tos de la conti ibucción, asignándole
de liquido imp nible 313 pesetas.

mo, a los rfeelrs de su publicación
Beneficencia.

—
N<* acordó incluir en

Floren?io
\u25a0Hernández

Lo mandó y firma S. S ,doy fé
Ante mí.—P. S. Santos Soto Simarro

la list Y para notificar y requerir con el
ap. rcibimiento prevenido, la providen-
cia inserta, a doña Segunda Lacalley
Suberbiola, por medio del presente,
por desconocerse su actual paradero y
domicilio, que con el visto bueno del
Sr Juez, firmo en ¿[adrid, a treco de
Agosto de milnovecientos diez y siete-

Ualán ITcreííoB
Garc'a, Timoteo
y Baldomero Barcia López.

juliár

Junta Muncipal

Sesión extraordinaria del dia 7 Sesión del dia 17 de Abril Por último, se acordó entregar estas
cuentas al Sr. Alcalde para elevarlas a
la aprobación del Excrio. Sr. Goberna-
dor civilde la Provincia.

tíe aprobó 11 acta de la anterior Se leyó el acta de la celebrada por el
Ayuntamiecto en 27 de Febrero últi-
mo, en que acordó fijar las cuentas del
Municipio, correspondientes al ejerci-
cio de I9l(?, y enterados los Sres, aso-
ciados, se nombró una Comisión, com-

Dada cuenta de un telegrama del
Excmo. Sr. Gobernador civil de la
Provincia, Presidencia de la Junta
Provincial de Subsistencias, trasladan-
do otro del Excmo. Sr. Ministro de la
Gobernación, se f.cardó prestar todos
los auxilios necesarios a los delegados
que han de proceder a la incautación
de trigo, caso necesario, en esta villa,
con destino al aprovisionamiento de
Mí-drid, después de dejar asegurado el

V.° B
°

Dia 26. ElSr. Juez de primera instancia
Se aprobó el acta de la anterior

puesta de cuatro individuos, para que
las examinen, ordenando al Sr. Secre-
tario que les facilite los antecedentes
necesarios, quiénes hallándose presen-
tes aceptaron el cargo qae se les

Dada lectura del acuerdo tcmsoo
por el Ayuntamiento en 13 de Marzo
último, aceptando el precio de 3.500 pe-
setas por la expropiación que 9e hace
do la casa de D. Luis Amalio García
para ensanche de la calle de Juan Tolo

Firmado
El Secretario, Sr. Gómez

P. S.
Santes Soto Simarro

(A.núm. 405}

confería
Imprenta ProvlntíaL-Fitencarral, 84.


